

Je tenais absolument à remercier toute l'équipe de la Maison de Retraite "Barnard CARRARA" pour les soins, la gentillesse et le dévouement que le personnel a apporté à ma mère Mme Simone CHABOURLIS ainsi qu'à mon oncle M. Henri FOUCOU durant leur séjour en votre établissement.

La présence de tous, un mélange de professionnalisme et d'humanité tout est fait pour que nos anciens puissent se sentir bien.

Pour tout cela croyez bien en ma reconnaissance.

Bien cordialement à toute l'équipe.

MONSIEUR A.